Schulbote der 85. Grundschule Dresden





Winterausgabe 2023

Themen:

- Halbzeit Rückblicke
- Darauf sind wir stolz
- Neues vom SchubiDu
- Personaleränderungen

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine erlebnisreiche und erholsame Ferienzeit.

A. Kersten und C. Hauptmann

Ihre Schulleitung

<u> Halbzeit - Rückblicke</u>

Es ist soweit, das erste Schulhalbjahr auf der Karl-Marx-Straße ist geschafft. Rückblickend können wir sagen, dass wir alle gut angekommen sind und uns wohlfühlen.



Das tägliche Busfahren gehört nun zum Alltag und wird von unseren Bushelferkindern sehr gut begleitet. Die Mittagspause und somit auch die Essenversorgung haben sich eingespielt. Durch eine kleine Anpassung der Busroute konnten wertvolle Minuten für die Essenpause der Sportkinder gewonnen werden. Dank der guten Zusammenarbeit mit unserem Hort haben wir sogar eine unkomplizierte Lösung für das Haaretrocknen nach dem Schwimmunterricht gefunden. Diese Erfolge sind das Ergebnis einer sehr guten Zusammenarbeit von Eltern, Schule und Hort. Ich möchte mich recht herzlich für das Engagement aller Mitwirkenden bedanken.

Unser erstes großes Event war der Zipfelmützen-Markt zu Weihnachten. Das Haus verwandelte sich in einen großen Weihnachtsmarkt. Hinter den Türen warteten die tollsten Angebote. Erstmalig eröffnete unser Chor das Fest und die Bläsergruppe aus Wilschdorf beendete das Fest sehr feierlich. Viele Gäste kamen und es wurde reichlich gespendet. Den sagenhaften Erlös von 671,50 € überreichten wir dem Schulverein.







Darauf sind wir stolz

Erfolgreiche Teilnahme am Sportwettkampf

Erstmalig ist es unserer Mannschaft gelungen sich gegen die starke Konkurrenz der anderen Dresdner Schulen im Stadtbezirk bei dem Staffelwettkampf durchzusetzen. Mit einem ersten Platz zogen unsere Kinder aus der Vorrunde in den großen Wettkampf und erkämpften sich im Stadtfinale den vierten Platz.

Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmern. Wir sind sehr stolz auf euch!

Ein großes Dankeschön an dieser Stelle geht auch an unsere Sportlehrerinnen, die dies ermöglichten und euch trainierten.

Ein weiterer Höhepunkt war die jährliche Schacholympiade. Unsere Mannschaft bewies ein gutes Durchhaltevermögen und belegte einen tollen 12. Platz.

Wir gratulieren allen Teilnehmern und bedanken uns bei den Eltern für die tolle Unterstützung.



Neues vom SchubiDu-Projekt

Nach einer langen Pause trafen sich die Tandemfamilien zu einem ersten Kennenlernen in der Schule. Mit einem Spielenachmittag luden wir alle Patenfamilien ein, sich und uns kennenzulernen. Bei Kaffee und Kuchen und vielen anderen Leckereien wurde geplauscht,

gelauscht und natürlich viel gespielt. Monopoly war das Spiel des Tages. Mit Begeisterung wurde hier Geld ausgegeben und in Immobilien investiert. Viel zu schnell verging die Zeit. Als besonderes Highlight durfte sich jede Patenfamilie sogar ein Spiel mit nach Hause nehmen.

Wir suchen weiterhin noch Unterstützung für einige wenige Familien in den Klassen 1 und 2. Sollten Sie neugierig geworden sein und möchten das Projekt näher kennenlernen, melden Sie sich einfach in der Schule unter der bekannten Nummer oder schreiben eine Mail zum Kennwort SchubiDU. Wir freuen uns auf Sie.







<u>Personalveränderungen</u>



Nach den Winterferien wird unser Lehrerteam verstärkt. Mit Freude begrüßen wir Frau Groth, die nach ihrer Elternzeit wieder bei uns tätig ist.

Frau Ring und Frau Böhme haben ihr Referendariat erfolgreich abgeschlossen und gehören nun als vollständig ausgebildete Lehrkräfte zu uns.

Neu begrüßen dürfen wir Frau Müller. Sie ist unsere neue Lehramtsanwärterin und wird vorrangig in den Klassen 1 und 3 arbeiten. Ihre Fächer sind Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Musik.

Verabschieden müssen wir uns von Frau Möbius. Sie ist den Kindern besser bekannt als die "Kleine Frau Möbius". Wir bedanken uns nochmals ganz herzlich für die geleistete Unterstützung im Unterricht. Die damit verbundenen Stundenplanänderungen geben wir Ihnen und Ihren Kindern rechtzeitig bekannt.

Schöne Ferien

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien erholsame und erlebnisreiche Ferien. Allen Hortkindern wünschen wir viel Spaß bei den tollen Angeboten und eine prächtige Faschingsfeier.

A.Kersten und das Lehrerteam der 85. Grundschule

